



**Historischer Verein für Mittelbaden
Mitgliedergruppe Schiltach/Schenkenzell e.V.**

www.geschichte-schiltach-schenkenzell.de

Unser Beitrag zum Schiltacher Sommerferienprogramm:

Kreuz und quer durchs Städtle – und am „Roten Brummer“ treffen sich alle wieder

„Wie gut kennst du deine Stadt?“, dieser Frage stellten sich fünfzehn Kinder beim Sommerferienprogramm in Schiltach. Der Historische Verein hatte am 6. September, am zweitletzten Tag des Sommerferienprogramms 2018 zu einem spannenden Stationenspiel eingeladen. Marcus Löffler und Falko Vogler hatten ein abwechslungsreiches, ja teilweise recht kniffliges Nachmittagsprogramm zusammengestellt. Aufgeteilt in drei Gruppen (eine davon unter Leitung des Vorsitzenden Markus Armbruster) ging es bei idealem Wetter am Marktplatz los.



Ob beim ehemaligen Grundschulhof, Spielplatz, bei der evangelischen Kirche, Gerbergasse oder am Rathaus – überall galt es Antworten zu suchen. Diese fanden sich an Gebäuden, Schautafeln oder nach dem Motto „wer nicht fragt bleibt dumm“.

Beim „roten Brummer“, dem historischen Triebwagengespann an der oberen Bahnhofbrücke, das in den 1970er Jahren auch auf der Kinzigtallinie im Einsatz war und u. a. unzählige Schiltacher und Schenkenzeller Schüler täglich nach Wolfach und Hausach brachte, kamen die Gruppen wieder zusammen, dort gab es eine Stärkung.



Als Höhepunkt des Mittags standen den Kindern die Türen des Zuges offen, was natürlich alle begeisterte. Hier konnte man den Platz des Zugführers einnehmen und am Modell die Größe des ehemaligen Schiltacher Bahnhofareals mit Güterbahnhof, zwei Stellwerken, Lokschuppen, Wendepfanne und Tiefbrunnen erahnen.



Bevor man sich auf den Rückweg zum Marktplatz machte, wo die Fragebögen ausgewertet wurden, versammelten sich alle noch zum Gruppenbild. Ob viele oder wenige richtige Antworten – auf jeden Fall gab es viel Neues zu entdecken und zu erfahren. Der Nachmittag hat allen riesig Spaß gemacht und verging wie im Flug – und alle Teilnehmer freuen sich schon aufs Sommerferienprogramm 2019.

Schiltach, den 27. September 2018 (jubü/rm)

➤ **weitere Bilder ...**





alle Fotos: Marcus Löffler & Reinhard Mahn